Saisonbericht U23 22/23

Das diesjährige U23-Team der Juniorinnen ist zu Beginn der Saison 22/23 freiwillig in die 3-te Liga abgestiegen. Der Entscheide fiel deshalb, weil viele Spielerinnen dieses Team verlassen hatten. Das U-23 Team hatte nun nur wenige Spielerinnen und zu Beginn der Saison gab es zusätzlich auch immer wieder Spielerinnenwechsel. Durch die vielen Wechsel war es nicht einfach das Zusammenzuspiel zu trainieren und im Match anzuwenden. Es wurde in den Matches oft auf fünf Sätze gespielt. Manchmal konnten sie das Spiele für sich entscheiden, manchmal nicht. In der Rückrunde wurde trotz aller Schwierigkeiten auf einmal klar, dass die Tabellenspitze durch drei Siege in den letzten drei Spiele noch erreicht werden könnte. Ein Aufstieg in die 2-te Liga wäre damit zu erreichen.

Das U23 Team musste jedoch im ersten Spiel auch noch ihren stärksten Gegner erzwingen, und zwar Luzern, bei welchem der Aufstieg natürlich auch ein grosses Ziel war. Beide Teams kämpften hart um den Sieg. Die Juniorinnen spielten sehr konzentriert und Dank ihrem Kampfgeist konnten sie das Spiel für sich entscheiden und der Aufstieg war nun wirklich in Griffweite. Dieses Spiel war das absolute Highlight der Saison. Die letzten zwei Spiele konnten die Sempacherinnen Dank grosser Einsatzbereitschaft und gutem Teamgeist dann noch für sich entscheiden, womit sich die Juniorinnen den Aufstieg in die 2-te Liga zu Recht verdient haben.